
 

 

 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº            649      /11 
De Informações 

 
 
“Quanto a conclusão do asfaltamento 
no bairro Jardim Santa Alice”. 

 
 

Considerando-se que, é uma antiga reivindicação dos 
moradores, a conclusão do asfaltamento no bairro Jardim Santa Alice, 
já que existe uma rua, que ainda não foi asfaltada, e está dessa forma, 
trazendo transtorno as pessoas que transitam pelo local, 

 
                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Há possibilidade da Administração Municipal concluir o 
asfaltamento no bairro Jardim Santa Alice? 

 
2 – Se positiva a resposta ao item anterior, para quando 

está previsto o início das obras? 
 
3- Se negativa, expor os motivos. 
 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 

                                                                
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de setembro de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 
 


